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 Wuppertal, 20. September 2015 
 
 
 
 

Betreff: Nutzung von Sporthallen für den Vereinssport in Wuppertal Ronsdorf 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
Antrag: 
 
Die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Ronsdorf beantragt, das die Verwaltung der Stadt Wup-
pertal (SB 206 Schulen, SB 209 Sport) mit folgender Prüfung beauftragt wird. 
Prüfauftrag ob für den Zeitraum der Belegung der Gesamtschul-Sporthallen in Wuppertal Ronsdorf, 
den Ronsdorfer Vereinssport Ausweichhallen, die nicht städtisch sind oder zur Zeit keiner Nutzung 
unterliegen, angeboten und bei Bedarf überlassen werden können. 
 
Begründung: 
 
Wie die CDU BV-Fraktion aus der Zeitung erfahren hat, wurden ein Teil der Sporthallen der Ge-
samtschule Ronsdorf als Notaufnahmelager umgebaut. 
 
Die CDU BV-Fraktion Ronsdorf unterstützt ausdrücklich die Belegung der Gesamtschul 
Sporthallen als Notaufnahmelager für Flüchtlinge aus Krisengebieten. 
 
Aufgrund einer Anfrage eines Vorsitzenden eines Ronsdorfer Sportvereines beantragt die CDU BV-
Fraktion jedoch, dass die Verwaltung der Stadt Wuppertal prüft ob nicht städtische Hallen oder zur 
Zeit nicht genutzte städtische Hallen diesen Vereinen zur vorübergehenden Nutzung überlassen 
werden können. 
Hier möchten wir die 3-fach Sporthallen der neuen Justiz und Finanz Landesschulen, der Christian 
Morgenstern Schule und die CVJM 1-fach Sporthalle (alle nicht städtisch) aber auch die Kleinsport-
halle der alten Schule Linde (städtisch) ins Gespräch bringen. Sollten der Verwaltung weitere 
Sporthallen bekannt sein, so sollten diese ebenfalls geprüft und gegebenenfalls den Vereinen an-
geboten werden. 
Wie wir zwischenzeitlich erfahren haben gibt es unter den Vereinen einen regen Austausch und die 
Vereine unterstützen sich gegenseitig nach besten Kräften um den am stärksten betroffenen Verei-
nen zu helfen. 
Aufgrund der Jahreszeit und der schlechter werdenden Witterung würden wir uns freuen, wenn 
erste Ergebnisse dieser Prüfung bereits in ca. 2 Wochen in einem Zwischenbericht der BV-
Ronsdorf per Mail vorgelegt werden könnten. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 

Ingo Bahner 


